

Zwischen verschiedenen Welten

ZoroxRobin

Von Lemuria77

Der Anfang von etwas neuen

An Bord der Thousand Sunny ist fast alles wie immer aber eben nur fast, denn seit ein paar Tagen ist wieder Prinzessin Vivi dabei und das hat Auswirkungen auf die Stimmung die an Deck herrschte. Nico Robins Laune ist seitdem erheblich gesunken was sie aber niemandem sagt und da sie ihre Gefühle gut vor anderen verbergen kann merkte es auch keiner. Normalerweise würde Nami ein haufen Fragen stellen wenn sie auch nur denn Verdacht hatte das etwas nicht mit Robin stimmt. Aber da Vivi wieder zurück ist, hat Nami ihre alte beste Freundin wieder zurück. Auch wenn sie es nie zugeben würde sie fühlte sich vernachlässigt da sie sich schon an die unglaubliche Fürsorge und den zusammenhalt der Crew gewöhnt hatte und dies ganz besonders nach den Ereignissen auf Enies Lobby.

Lysop erzählte nur noch Vivi seine Lügengeschichten was ihr mächtig auf die Nerven ging aber da sie nicht unhöflich sein wollte hörte sie es sich an und Chopper saß da hörte ihm begeistert zu. Sanji kochte natürlich nur noch damit sie ja nicht hungern musste und servierte ihr das Essen noch vor Nami und Robin und himmelte sie in den höchsten tönen an. Ruffy hing ihr nur noch am Rockzipfel und fragte sie aus wie es den anderen geht bis Nami ihm eine Kopfnuss verpasst sich Vivi schnappt und mit ihr davon stampft. Vivi riss sich immer Robins Liegestuhl unter den Nagel und setzte sich neben Nami und redete mit ihr und Zoro ist es egal er trainiert denn ganzen tag und wenn nicht sitzt er an der Rehling und hält ein kleines Nickerchen. Robin sitzt wie fast jeden Tag in ihrem Zimmer und laß dort eines ihrer Bücher als sie es schreien hörte. "Hilfe da ist die Marine Hilfeeeeeee" eindeutig Lysop dachte sie, legte ihr Buch auf den Schreibtisch und ging zu den nach draußen, als sie am ende der Treppe war lief ihr Vivi über den Weg und sie anzickte " Schön das du auch endlich mal kommst". Robin verdrehte darauf nur demonstrativ ihre Augen und wand sich von Vivi ab um zu ihren Freunden zu gehen und ihnen zu helfen.

Ruffy hatte sich und Zoro schon auf das Schiff der Marine geschleudert wo sie mit dem Kopf gegen den Mast gelandet sind. Zoro funkelte seinen Käpten nur sauer an während er sich die Beule am Kopf rieb aber Ruffy lachte ihn einfach nur an während er sich sich am Hinterkopf kratzte. Schon wenige Sekunden später konnte man auf der Sunny sehen wie die Gegner über Bord ins Wasser flogen durch Ruffys Schläge und andere flogen durch die Luft da sie von Zoros Schwerthieben getroffen wurden. Auf der Sunny brauchte man eigentlich nichts machen da die Marine nicht dazu kam

Kanonenkugeln auf sie zu schießen. Wenige Augenblicke später waren Ruffy und Zoro wieder an Deck und sind ausnahmsweise nicht gegen Ruffys Hauptziel geknallt sondern diesmal gegen die Wand. Die Marine zog sich zurück und es war wieder Ruhe eingekehrt. Nach ein paar weiteren Stunden rief Zoro aus dem Krähennest
"Da vorne ist eine Insel....."